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愛知県環境影響評価審査会名岐道路部会 会議録

１ 日時 2021 年（令和３年）７月２日（金）午後３時から午後３時 40 分まで 

２ 場所 愛知県庁本庁舎 ６階 正庁 

３ 議事 

（１）部会長の選任について 

（２）（仮称）名岐道路（一宮～一宮木曽川） 環境影響評価方法書について 

（３）その他 

４ 出席者 

（１）委員 

  大石委員、二宮委員 

【オンライン出席】 

岡村委員、田代委員、富田委員、西田委員 

 （以上６名） 

（２）事務局 

環境局： 

小野技監、加藤環境政策部長 

環境局環境政策部環境活動推進課： 

 谷口課長、戸田担当課長、鈴木課長補佐、國立主査、中村主任、佐藤技師 

 （以上８名） 

（３）事業者等 

６名 

５ 傍聴人 

 １名 

６ 会議内容 

（１）開会 

（２）議事 

  ア 部会長の選任について 

   ・ 資料１について、事務局から説明があった。 

・ 部会長について、二宮委員が互選により選出された。 

・ 部会長代理について、二宮部会長が大石委員を指名した。 

・ 会議録の署名について、二宮部会長が富田委員と西田委員を指名した。 

イ （仮称）名岐道路（一宮～一宮木曽川） 環境影響評価方法書について 

・ 資料２から資料５について、事務局から説明があった。 

＜質疑応答＞ 

【大石委員】他の案件の部会報告では、インターネットの利用により公表する図書に

ついて印刷できるようにすることが指摘されているが、今回はその指摘が
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されていない。理由を教えていただきたい。 

【事 務 局】本案件は、図書のデータがインターネットで公表されており、印刷がで

きる設定となっていることから、部会報告（案）に含めていない。 

【大石委員】一宮市長意見において、振動や低周波音について指摘されている。部会

報告（案）の「２ 大気質、騒音」の騒音の項目には、振動や低周波音が

含まれているという理解でよいか。 

【事 務 局】部会報告（案）の騒音の項目には、低周波音や振動は含まれていない。

部会報告（案）については、影響の重大性を考慮して、指摘事項を検討し

ている。例えば、振動は、今回の対象道路が国道 22 号の上に設置される

ため影響が大きいとは考えにくいことから、部会報告（案）には振動に関

する指摘事項を含めていない。 

【大石委員】一宮市長意見において、低周波音の適切な地点での調査、予測及び評価

について、部会報告（案）に含めなかった理由を教えていただきたい。 

【事 務 局】部会報告（案）の「１ 全般的事項（３）」において、調査地点及び予測

地点について、今後、具体化される事業計画、工事計画等を踏まえ、妥当

性を十分に検討した上で適切に設定するよう求めている。この全般的事項

の意見は全ての項目にかかる意見であり、一宮市長意見の低周波音につい

て適切な地点で調査、予測及び評価を行うよう指摘する意見は、「１ 全

般的事項（３）」の意見に包含していると考えている。 

【田代委員】資料３別紙に、都市計画手続と環境影響評価手続の流れを示した図が記

載されているが、準備書においてこの図は掲載されるのか。 

【事 務 局】都市計画決定権者に確認したところ、準備書等に当該図を掲載するとの

ことである。 

【田代委員】方法書において調査地点・予測地点が記載されていないのは、事業計画

の詳細が決まっていないからということであるが、事業計画の策定状況に

応じて調査項目等を選定しながら準備書を作成することになると思われ

る。その流れがもう少し分かるような図にしていただきたい。 

      都市計画手続と環境影響評価手続が並行して実施されるので、都市計画

が決まって、それにより環境影響評価の項目が決まり、また、調査を実施

しながら事業計画が変わるということも考えられる。都市計画手続と環境

影響評価手続の流れを示した図について、はっきりと横並びにしないよう

にして、事業計画の策定と環境影響評価の調査をお互いに融通し合いなが

ら進めていくような流れの図にしていただければと思う。 

【事 務 局】都市計画決定権者に確認したところ、都市計画手続と環境影響評価手続

の流れの図については、今後分かりやすいものとなるよう努めていくとの

ことである。 

      また、読み手が見て分かるような図書を作成してもらう必要があるので、

事務局においても、分かりやすい図書を作成してもらうよう都市計画決定

権者と調整を行って参りたい。 

【二宮部会長】事務局から説明のあった部会報告（案）について、特段、修正を要す

る意見はないため、この案のとおり部会報告としてよろしいか。 

（委員から意見等はなし） 
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【二宮部会長】異議なしとされたので、このまま部会報告とする。 

・  資料５の「（仮称）名岐道路（一宮～一宮木曽川） 環境影響評価方法書に

ついての部会報告（案）」を、このまま部会報告とすることで了承された。 

ウ その他

・ 特になし。

（３）閉会 


